



Die HCL-Herren treffen auf den TB Erlangen, die HCL-Damen empfangen Wacker München

Ludwigsburg – (shs) In der 2. Hallenhockey-Bundesliga empfangen die Herren des Hockey Club Ludwigsburg zum ersten Heimspiel der Hallensaison den TB Erlangen. Anpfiff in der Ludwigsburger Alleenhalle ist um 18:00 Uhr. Die Regionalliga-Damen des HCL treffen zuvor um 16:00 Uhr in ihrem ersten Heimspiel auf den HC Wacker München. Einen Tag später gastieren die Ludwigsburgerinnen beim TV 1848 Schwabach.

Die HCL-Herren treffen auf den TB Erlangen, die HCL-Damen empfangen Wacker München

Ludwigsburg – (shs) In der 2. Hallenhockey-Bundesliga empfangen die Herren des Hockey Club Ludwigsburg zum ersten Heimspiel der Hallensaison den TB Erlangen. Anpfiff in der Ludwigsburger Alleenhalle ist um 18:00 Uhr. Die Regionalliga-Damen des HCL treffen zuvor um 16:00 Uhr in ihrem ersten Heimspiel auf den HC Wacker München. Einen Tag später gastieren die Ludwigsburgerinnen beim TV 1848 Schwabach.

Mit gemischten Gefühlen blicken die Herren des HC Ludwigsburg auf das letzte Wochenende zurück: Zwar sind alle glücklich über den 6:5-Erfolg über den Limburger HC, doch wäre auch eine Überraschung gegen den Topfavoriten die TG Frankenthal möglich gewesen, der HCL unterlag allerdings knapp mit 5:6. Nun soll am Samstag im ersten Heimspiel der Saison ein weiterer Dreier eingefahren werden. Mit dem TB Erlangen wartet jedoch ein starker Gegner. Vor zwei Jahren unterlagen die Rothemden, damals noch in der Regionalliga, dem Turner Bund in beiden Saisonspielen – Erlangen stieg daraufhin in die 2. Bundesliga auf. Doch am Wochenende wollen die Barockstädter ihren Heimvorteil nutzen und hoffen, mit der Unterstützung der Fans, im Ludwigsburger Hexenkessel den TBE besiegen zu können. Verzichten muss HCL-Trainer Stephan Tschierschwitz dabei auf Mittelmann Michael Josek und der Einsatz des Abwehrspielers Tilmann Placht ist mehr als fraglich. „Die Ausfälle treffen uns natürlich schwer. Trotzdem haben wir eine schlagkräftige Truppe zusammen und wollen mit unseren Fans im Rücken die drei Punkte in Ludwigsburg behalten“, so Tschierschwitz.

Es spielen: Weißer, Spross, Raphael und Severin Schmidt, Huber, Wörz, Hanel, Koffler, Stumpp, Rauber, Placht (?), Bischof (?)

Auch die Damen des HCL wollen in ihrem ersten Heimspiel der 2. Regionalliga punkten. Nach zwei überraschenden Auswärtssiegen an den letzten beiden Wochenenden gehen die Barockstädterinnen voller Selbstvertrauen in die Partie gegen den HC Wacker München. Die Bayern könnten der bisher stärkste Gegner der HCL-Mädels sein. Am Sonntag reisen die Rothemden dann zum TV 1848 Schwabach. Die Ludwigsburgerinnen wollen in beiden Spielen punkten, um sich weiter Luft im Kampf um den Klassenerhalt zu verschaffen. „Wir wollen defensiv sicher stehen und nach vorne ein hohes Tempo gehen“, legt Damen-Coach Sascha Stanojevic die Marschroute für das Wochenende fest.

Es spielen: Schöller, Beck, Happes, Labus, Neubauer, Mitulla, Schmid, Schmidtmer, Schuhmann, Weißflog

PS: Um 19:45 Uhr am Samstag spielen die 3. Herren ebenfalls in der Alleenhalle gegen den BHTC!

